
Hallo aus Köln :)
Beitrag von „cubeteam“ vom 7. März 2016, 20:19

Das Thema Lizenz / DVD Kauf.

Ist aber jetzt auch wurscht, ich hab Sie gekauft, Thema erledigt.

Welche Grafikkarte ist denn nun zu empfehlen?

Ich habe von der HD 6450 gelesen, der Hackfan verwendet wohl eine GTX 260.

Wenns ein wenig mehr Performance statt Low Budget sein soll, für rund 50-60€ bekommt man
z.B. eine 650ti. Macht das Sinn? Hackintosh kompatibel?
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